



Municipalidad de Santa Lucía, F.M.

Honduras, C.A.

Teléfono: (504) 2779-0404, 2779-0433, 2779-0439

Fax : (504) 2779-0295

CUADRO DE ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL DEPARTAMENTO DE DIRECCION DE JUSTICIA MUNICIPAL EN EL MES DE MARZO 2022

FECHA	LUGAR	
MES DE MARZO 2022	TRABAJOS REALIZADOS Se realizó limpieza de calle principal de la Aldea del Chimbo Y alrededores. Se están apoyando en el Triage de Santa Lucía para la Vacunación del Covid 19. De Lunes a Viernes. Y en los Vacunaton los fines de semana. Se realizó contrato de arrendamiento del señor Andreus en el barrio la Laguna Se realizó cata de venta del señor Héctor Pastor que le vendió al señor Darwin Salgado Inspección aldea el Chimbo por aguas del Sanaa que están drenando en la calle que va hacia el cementerio. Inspección al Guayabo por cerco perimetral ya que los propietarios manifiestan que uno de los dos están metidos dentro de la propiedad de cada uno.	<p>Se realizó inspección para verificar los automóviles que están en mal estado en la vía publica y se les mando notificación a propietarios para que los retiraran, lo que se les agradece de antemano la atención brindada.</p> <p>Se realizaron varias Audiencias Conciliatoria de las diferentes denuncias interpuestas por los ciudadanos.</p> <p>Se atendió denuncia del señor Pedro Pablo Ochoa ya que unos semovientes le comieron una frijolera, se citó al responsable para que pagara los daños ocasionados, gracias de antemano por haber solucionado el caso.</p> <p>Inspección a la Junta de agua para verificar unas aguas grises que corren hacia la calle principal frente al Cabildo Viejo, ya que se hace un lodacero y da mal aspecto por lo que se procedió a solucionar el problema.</p>

Santa Lucía, vale la pena llegar a ti

<p>Se realizó inspección al campo de la Aldea del Chimbo y dejar un alambre de pua para hacer un cerco perimetral para que no se metan animales ya que se está regando para recuperar la grama.</p> <p>Inspección en el barrio el cementerio para verificar un lote municipal que están utilizando como tendadero, se habló con la persona para que no se siguiera utilizando, y gracias de antemano por la colaboración.</p> <p>Se realizó carta de venta al señor Paulino del guachipilín.</p> <p>Se realizó visita al Chimbo para dar apoyo a persona que siembra para que salgan beneficiados con el bono tecnológico.</p> <p>Se realizó visita para beneficiar a 15 familias para un techo digno de 50 metros cuadrados.</p> <p>Se realizó inspección en la Aldea el Chimbo para beneficiar a 75 familias de escasos recursos con una provisión.</p>	<p>Se realizan Operativos todos los fines de semana para Organizar el Ordenamiento Vial.</p> <p>Se realizaron operativos en la aldea la Pancha para notificar a varias personas que está terminantemente prohibido la venta de bebidas alcohólicas en ese lugar.</p> <p>Se están realizando Operativos en el municipio para verificar que los establecimientos con venta de bebidas alcohólicas cumplan con los horarios establecidos por la Municipalidad basados en la Ley de Policía y Convivencia Social los días jueves, viernes y sábados en un horario de 9:00 pm hasta las 2:00 am. Se realizó en conjunto con la policía preventiva comandado por el señor clase III Francisco Calix.</p> <p>Se está colaborando con el triaje de santa lucia con lo de la vacunación en todo el Municipio, los días lunes , miércoles y viernes se vacunan los niños de 5 a 11 años en un horario comprendido de 10:00 am hasta 2:00 pm y los días martes y jueves personas mayores de 12 años en adelante</p>	<p>Capacitación del Ministerio Publico y Fiscalía Especial de Protección de la Niñez en los establecimientos del Municipio, referente a que no se PERMITE PERMANENCIA A MENORES DE EDAD después de las 9:00 pm</p> <p>ORDENANZA MUNICIPAL DE LEY SECA.</p> <p>Prohibido la venta de bebidas Alcohólicas en el Municipio a partir de las 6:00 de la mañana del viernes 15, hasta las 6:00 de la mañana del día Sábado 16</p> <div style="text-align: right;">  <p>EGDOMILHA LOPEZ PARADA DIRECTORA DE JUSTICIA MUNICIPALIDAD</p> </div>
---	--	---